

Groupe majoritaire

Été 2023

Chères Alésiennes, Chers Alésiens,
Quels mois de folie viennent de passer depuis notre précédente lettre !
Nous avons eu une actualité très riche sur de nombreuses thématiques
qui démontre que ce territoire est bel et bien un territoire d'avenir !

De bonnes nouvelles économiques et démographiques

En effet, nous venons de recevoir plusieurs chiffres officiels notamment celui du taux de chômage qui est en baisse de 3,9 points ce qui nous fait passer à 11,9 %, les chiffres de la population qui sont eux en hausse avec plus d'un millier d'habitants supplémentaires cette année encore sur la ville d'Alès et les chiffres de la création d'emploi ou nous apprenons qu'en 5 ans il y a eu plus de 1500 créations.

Nous sommes donc dans une belle dynamique démographique et économique, nos choix et décisions portent leurs fruits, nous allons poursuivre.

Les travaux vont bon train

Vous avez pu le voir, notre magnifique cathédrale Saint-Jean-Baptiste a enfin son écrin avec renaturation, points de fraîcheur et priorité donnée aux piétons grâce aux espaces partagés.

Autre grand chantier qui va pouvoir se poursuivre : le réaménagement de la Grand Rue Jean Moulin qui va entrer dans une nouvelle phase, avec notamment la démolition de la deuxième dalle ou la percée Cazot qui vont considérablement aérer le quartier.

Aussi, les travaux des Halles de l'Abbaye vont démarrer : les étaliers vont déménager début septembre dans l'espace que nous avons choisi avec eux et que nous avons entièrement réaménagé sous la place de l'Hôtel de Ville. Nous vous invitons à les soutenir et à les suivre dans ce lieu provisoire le temps des travaux (prévus fin 2025).

La santé au cœur de l'action

Sur le plan de la santé, nous avons aussi eu des nouvelles rassurantes concernant le service des urgences sur le territoire.

En effet, Christophe Rivenq, après avoir échangé avec le DGARS Occitanie, le groupe ELSAN propriétaire de la clinique Bonnefon et la direction, les médecins et le directeur du centre hospitalier, a obtenu un engagement de chacun pour poursuivre leur exercice et leur collaboration et même investir pour développer les propositions d'accès aux urgences.

Dans la même veine, Christophe Rivenq en sa qualité de président d'Alès Agglomération a enfin pu lancer les États généraux de la santé pour que les élus, professionnels de santé et institutionnels travaillent main dans la main pour créer ici une nouvelle fois un modèle qui n'est copie de rien en matière d'accès à la santé pour la population de tout le bassin de santé (environ 180 000 habitants).

Protégeons notre ressource en eau

Une autre actualité sur laquelle Max Roustan et Christophe Rivenq sont très mobilisés : la question de l'eau.

En effet nous nous trouvons début mai dans une situation hydraulique extrêmement préoccupante à la fois pour la nature et pour la population. La préfète du Gard avait émis un arrêté sécheresse "crise" qui a impliqué de très fortes contraintes en matière d'utilisation de la ressource. Heureusement, les nombreuses pluies de ces dernières semaines ont permis aux nappes phréatiques de se recharger un peu et donc de baisser ces contraintes. Ce n'est pas pour autant qu'il faut faire n'importe quoi ! Nous devons continuer de protéger la ressource et adopter des gestes citoyens.

Notre maire, également président de l'EPTB Gardons (Établissement Public Territorial de Bassin) et notre président d'Alès Agglomération ont organisé le symposium de l'eau en réunissant tous les EPCI du bassin versant des Gardons qui doivent par la suite échanger avec leurs communes pour travailler tous ensemble à la protection et la gestion quantitative de la ressource en eau sur notre territoire.

Sur le plan des festivités, la Color Run, le concours l'incroyable alésien, le Festival des cultures urbaines, la Fête des voisins, ... ont connu des participations exceptionnelles même si la pluie s'est parfois invitée.

Sans oublier la Feria bien sûr : toutes les associations qui ont fait vivre les bodegas ont été ravies de cette édition. Et vous aussi visiblement vu le nombre de messages de félicitations que nous avons reçus !

Vous le voyez donc par ces quelques exemples, notre équipe, notre maire et notre président suivent au plus près l'actualité du moment, à votre service.

Nous voilà entrés dans l'été : nous en profitons donc pour vous souhaiter de bonnes festivités sur notre territoire, qui sont nombreuses, diverses, pour tout public et quasiment toutes gratuites !

Bel été à toutes et tous !

Les élus du Groupe majoritaire

■ Liste "Le Printemps Alésien"

Au moment où vous commencerez à lire cette tribune, l'été aura pris possession de notre quotidien ; avec lui, les moments de détente en famille ; pour certains, quelques jours de repos bien mérités, mais aussi les soirées aux terrasses des cafés avec leur lot de distractions musicales, festives... estivales, tout simplement.

Au Printemps alésien, nous vous souhaitons d'être les plus nombreux (ses) à profiter de cette parenthèse, la plus enchantée possible.

Ce début d'année 2023 a, en effet, été rythmé par cette mobilisation intense contre la réforme des retraites, dans laquelle les Alésiennes et les Alésiens ont montré, à la fois leur franche détermination à la mettre en échec, mais aussi, par bien d'autres mobilisations plus locales (comme celle sur notre droit d'accès à la Santé). La force de ces mobilisations montrent, s'il en était besoin, combien notre terre cévenole (et ses habitantes et habitants) reste une terre de résistance, pour laquelle la chose politique garde toute sa valeur et sa nécessité.

Même si la victoire n'est pas au rendez-vous, la colère générée par cette réforme injuste mais aussi par ce déni démocratique laissera des traces ; et ceux qui ont joué les apprentis-sorciers auront un jour à rendre des comptes au plus grand nombre. Le pouvoir qu'ils exercent au mépris de la parole populaire leur sera retiré.

C'est l'écoute de cette parole populaire qui est notre principal moteur au Printemps alésien ; c'est le sens de notre demande du vote d'un vœu au Conseil Municipal contre la réforme des retraites. Nous mesurons bien combien le refus de MM. Roustan et Rivenq et la majorité municipale incarne, concrétise la réalité de leurs choix politiques : des choix ouvertement libéraux qui, comme Emmanuel Macron, ignorent la volonté majoritaire. A ceux qui se targuent de « ne pas faire de politique »

ou qui professent que « la Droite et la Gauche » c'est pareil à la tête d'une commune (ou d'une intercommunalité) nous disons que nous ne sommes pas dupes, que les Alésiennes et Alésiens ne le sont pas non plus et que le temps viendra où ces Alésiennes et Alésiens auront à nouveau la main sur leur destinée.

Dès la rentrée de Septembre, nous serons toujours plus à vos côtés, nous nous mettrons encore plus à votre service pour que vos aspirations prennent corps. Avec la naissance de notre journal PROPOLIS, nous vous donnerons les moyens de vous exprimer. A celles et ceux qui partagent nos valeurs et qui se sentent orphelins de moyens de communication, nous ouvrons un espace nouveau. Si vous souhaitez contribuer à la rédaction de PROPOLIS, vous pouvez nous contacter à l'adresse mail contact@printempsalesien.fr ; ses colonnes sont les vôtres.

Vous vous interrogez sur l'utilisation des moyens municipaux, vous souffrez du désert médical alésien, vous ne partagez pas les choix faits en matière environnementale (Parc photovoltaïque Lacoste Lavabreille, Place des Martyrs, gestion du Gardon...), vous êtes concernés par le projet de rénovation urbaine en cours (NPNRU), vous avez des propositions, des suggestions à faire, vous voulez co-construire **l'Alès de demain**, notre journal est le vôtre, notre espace citoyen est le vôtre. Retrouvons-nous dès la rentrée de septembre pour en parler !

Et, en attendant, en souhaitant que le dérèglement climatique ne soit pas trop présent cet été, recherchez les lieux de fraîcheur (pas assez nombreux) et profitez bien de notre « Alès tan pouli ».

*Le Printemps Alésien : Arnaud BORD, Naïma GUERNINE, Béatrice LADRANGE, Paul PLANQUE, Jean-Michel SUAU
contact@leprintempsalesien.fr*

■ Liste "Les Alésiens d'abord"

Texte non parvenu